



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

10+3 Friendly Sport Club Gelar Turnamen Golf Persahabatan Hole-in-One



Soon Jae Lee memperoleh satu unit sepeda motor dan berfoto bersama pelatih timnas Indonesia Shin Tae Young.

JAKARTA (IM) - Memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI, 10+3 Friendly Sport bersama Wuling Motors, Peaceful Beauty Golf Club, Turkuaz, Bali Hai, Metro Car, EVA Air, Imperial Golf Club, Shangri-La Hotel, 101 KMK Group, 10NESSIA 21 Agustus 2022 lalu menyelenggarakan "Turnamen Persahabatan Golf Hole-in-One", di Lapangan Golf Damai Indah - PIK Course Jakarta.

Ketua The Tiger Woo Cup Golf Friendly Tournament Wu Guofu, pejabat Kemenlu RI, sejumlah duta besar dari negara sahabat di Indonesia antara lain Tiongkok, Jepang, Korea Selatan dan beberapa negara Belt and Road di Indonesia, utusan diplomatik, Kedubes ASEAN, perwakilan perusahaan Tiongkok di Indonesia serta pengusaha Tionghoa berpartisipasi dalam turnamen ini.

Turnamen dimulai di pagi hari dan para pemain akhirnya sukses menyele-

saikan pertandingan yang berlangsung selama beberapa jam. Upacara hadiah berlangsung pada siang hari.

Ketua Wu Guofu dalam pidatonya pada upacara penghargaan dan mengucapkan terima kasih kepada semua peserta atas partisipasi aktif mereka.

Melalui pertandingan persahabatan golf ini, diharapkan dapat meningkatkan saling interaksi dengan semua pihak.

Dan melalui olahraga golf menciptakan sebuah jembatan hubungan persahabatan bagi kita semua. Pada saat yang sama, Ketua Wu Guofu juga menggunakan kesempatan ini untuk mengucapkan terima kasih yang tulus atas dukungan dan bantuan penuh para tokoh berbagai kalangan dan perusahaan yang antusias. Sehingga kegiatan ini dapat terselenggara dengan lancar.

10+3 Friends Golf Club diprakarsai Wu Guofu dan berdiri pada tahun 2004. Anggota meliputi utusan diplo-



Undangan yang hadir dalam upacara penyerahan hadiah turnamen.

matik negara Belt & Road di Indonesia, Kedubes ASEAN, pengusaha ternama Indonesia serta sebagian perwakilan sejumlah perusahaan Tiongkok di Indonesia.

Turnamen rutin diadakan setiap ta-

hun. Klub ini didirikan dengan visi misi menjalin persahabatan. Dan mempererat persahabatan melalui olahraga golf. Klub ini juga berpartisipasi aktif dalam kesejahteraan sosial, pengentasan kemiskinan dan kegiatan lainnya. ● jhk/din



Undangan yang hadir dalam upacara penyerahan hadiah turnamen.



KI-KA: Somboon Yuprapan, Nyonya Wu Guofu, Guo Guo Fu, Soon Jae Lee dan Timothy Wright.



Undangan yang hadir dalam upacara penyerahan hadiah turnamen.



KI-KA: Wu Guo Fu, Chandra Winata, Budiarsa Sastrawinata dan CK Song.



KI-KA: Ny Wu Guo Fu berfoto bersama peserta turnamen wanita lainnya.



KI-KA: Dubes Argentina Gustavo Torres, Li Zhen Hua, Am. Fachir dan Timothy Wright.



Seluruh peserta turnamen berfoto bersama.

Kelompok Senam Pagi Pluit Village Rayakan HUT ke-28



Sufida

JAKARTA (IM) - Perayaan HUT ke-28 Kelompok Senam Pagi Pluit Village berlangsung Minggu (28/8) lalu di pusat perbelanjaan Pluit Village Jakarta.

Ketua Kehormatan Abadi Kelompok Senam Pagi Pluit Village Sufida, Zhang Zi Juan, Wu Qing Zhen, Xu Yu Chun, Sun Jiao Feng, motivator No. 1 Indonesia dan pencipta senam AW S3 Andrie Wongso dan istri, guru Tai Chi Chen Jian Rong, Wu Mei Qing dan anggota Kelompok Senam Pagi Pluit Village hadir dalam acara tersebut.



Seluruh pengurus, pelatih dan guru serta anggota Kelompok Senam Pagi Pluit Village berfoto bersama.

Sufida mengatakan dalam sekejap mata, Kelompok Senam Pagi Pluit Village telah berdiri selama 28 tahun.

Dia menyatakan terima kasih kepada semua pihak yang telah meluangkan waktu untuk menghadiri perayaan hari ini.

Dia ingin mengucapkan terima kasih yang tulus kepada

anggota, pelatih dan para guru Kelompok Senam Pagi Pluit Village atas dukungan mereka yang kuat. Khususnya atas dukungan pencipta senam AW S3 Andrie Wongso dan istri serta perwakilan dari Akademi Jingwu Indonesia Master Wu Qiang dan Zhang Jianyuan.

AW adalah singkatan dari

Andrie Wongso. Sedangkan "S3" kependekan dari Sehat, Semangat dan Senang.

Sufida menambahkan saat ini anggota Kelompok Senam Pagi Pluit Village yaitu Chen Jian Rong, Wu Mei Qing, Mimi, Thomas dan anggota lainnya merupakan tim kerja kelompok senam pagi. Di-

harapkan kita semua sehat, bahagia, harmonis dan bersatu.

Dan hidup sehat adalah tujuan utama. Kita bersamasama berlatih demi kesehatan tubuh. Marilah Kelompok Senam Pagi Pluit Village sehat selalu selamanya.

Marilah kita semua maju ke depan dengan sehat dan

selamat. Berlatih bersama, saling berinteraksi, meningkatkan persahabatan dan dalam sehat dan bahagia mempererat hubungan persahabatan.

Zhang Zi Juan menyatakan pertama-tama ia ingin berterima kasih kepada Ketua Kehormatan Abadi Sufida yang memimpin kelompok



Zhang Zi Juan

senam pagi selama 28 tahun ini untuk terus bersama-sama berlatih. Khususnya berterima kasih atas dukungan dan kepercayaan Sufida dan seluruh anggota kelompok senam pagi sehingga dirinya menjabat Ketua Kelompok Senam Pagi Pluit Village selama dua periode (2016-2022).

Dia juga ingin berterima kasih kepada penemu senam AW S3 Andrie Wongso serta berterima kasih atas dukungan seluruh dewan pengurus dan anggota selama dua tahun berlangsungnya pandemi. ● jhk/din



Penampilan kelompok senam Wu Mei Qing.



Perwakilan Akademi Jingwu Indonesia Master Wu Qiang dan Zhang Jianyuan dan para siswa beratraksi.



Atraksi taijiquan Chen Jian Rong.

Layar Sudah Mengembang, RSA dr Lie Dharmawan II Lakukan Pelayaran Bersejarah untuk Pelayanan Medis



RSA dr Lie Dharmawan II melakukan pelayaran bersejarah untuk melakukan pelayanan medis pertama kalinya.



Menkumham Yasonna Laoly.



dr Lie Dharmawan.



Komjen Pol. (Purn) Togar M. Sianipar.



Letjen TNI Budi Sulisty.



Bupati Junaedi.



Kiman Karel.



dr Lie Dharmawan memberikan nasi tumpeng ke Menkumham Yasonna Laoly.



Henry Maknawi memberikan nasi tumpeng ke Komjen Pol. (Purn) Togar Sianipar



Kiman Karel memberikan plakat ke Bupati Junaedi.



Kiman Karel memberikan nasi tumpeng ke Letjen TNI Budi Sulisty.

JAKARTA (IM) - Layar sudah mengembang, RSA dr Lie Dharmawan II siap melakukan pelayaran bersejarah untuk melakukan pelayanan medis pertama kalinya pada Kamis (8/9), melanjutkan misi pendahulunya RSA dr Lie Dharmawan yang karam pada 16 Juni 2021 lalu di Selat Sape.

medis perdana RSA dr Lie Dharmawan II (8 - 10 September 2022) di Pulau Panggang, Kepulauan Seribu, bertajuk "napak tilas".
Sebab pada 13 Maret 2013 silam pendahulunya (RSA dr Lie Dharmawan) juga melakukan pelayanan medis perdana di Kepulauan Seribu, sebelum melanglang buana ke seluruh pelosok nusantara.

Rangkaian seremonial napak tilas diawali doa syukur lintas agama pada Kamis (8/9) di Pelabuhan Rakyat Muara Angke, Jakarta Utara.
Selain tim doctorSHARE dan jajaran board dibawah pimpinan dr Lie Dharmawan, turut hadir Menteri Hukum dan HAM Yasonna Laoly yang juga dewan penasihat doctorSHARE, Kepala Rumah

Sakit Pusat Angkatan Darat Gatot Soebroto Letjen TNI Albertus Budi Sulisty yang mewakili KASAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman, Mantan Kepala BNN Komjen Pol.(Purn) Togar Manatar Sianipar yang juga dewan penasihat doctorSHARE, Bupati Kepulauan Seribu Junaedi, para perwakilan donatur, tokoh agama dan para relawan.

Selepas seremonial napak tilas, selanjutnya RSA dr Lie Dharmawan II akan berlayar menuju Pulau Panggang, Kepulauan Seribu, untuk melakukan pelayanan medis perdana selama tiga hari.
Dalam pelayanan medis kali ini tim doctorSHARE dan para relawan, didukung PERDAMI (Perhimpunan Dokter Mata Indonesia), Pemma Kepulauan

Seribu, Pihak TNI dan Polri, rencananya akan melakukan pengobatan umum, operasi minor, operasi katarak, pelatihan ANC, dan promosi kesehatan.
Pengerjaan RSA dr Lie Dharmawan II dimulai sejak akhir Agustus 2021 di Tanjung Bira, Makassar dengan panjang keseluruhan kapal 38 meter dan lebar 6.65 meter, dibekali mesin yang mampu membawa kapal

dengan kecepatan antara 8 - 10 knot, dioperasikan oleh sekitar 6 orang anak buah kapal (ABK).
Setelah bangunan fisik kapal selesai pada April 2022, Kapal berlayar menuju Jakarta pada bulan Mei 2022 untuk dilakukan instalasi perlengkapan medis, dan akhirnya siap melakukan pelayanan medis perdana pada 8 September 2022. • kris



dr Lie Dharmawan berfoto bersama Menkumham Yasonna Laoly, Letjen TNI Albertus Budi Sulisty, Komjen Pol.(Purn) Togar Manatar Sianipar, Bupati Kepulauan Seribu Junaedi dan tokoh lainnya.



dr Lie Dharmawan berfoto bersama Henry Maknawi, Kiman Karel, Komjen Pol.(Purn) Togar Manatar Sianipar, Lexyndo Hakim dan sejumlah tamu.

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung dan Polrestabes Bandung Gelar Vaksinasi Booster

BANDUNG (IM) - Tim MTPB (Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung) bekerja sama dengan Polrestabes Bandung, Selasa (30/8) lalu menyelenggarakan vaksinasi booster di Yayasan Harapan Kasih Bandung.
Sebanyak 176 orang dari berbagai kalangan untuk menerima vaksin dosis booster.
Pukul 9 WIB, Ketua Yayasan Harapan Kasih Bandung Tjje Tjin Fung, Wakil Ketua Pemuda Hakka Lenny Hastuty, Koordinator MTP Bandung Dr. Djoni Toat, SH, MM, Wen Shun Fa, Lin De Huan serta para relawan, dokter oftalmologi



Tjje Tjin Fung dan Kapolsek berinteraksi.



KI-KA: Wen Shun Fa, dokter Pusdokkes Polri, Anisyah dan Dr Djoni Toat.

dr. Yenny dan staf medis semuanya telah tiba di lokasi kegiatan.
Kemudian segera memasuki pos masing-masing. Hadir meninjau antara lain perwakilan Polrestabes Bandung, perwakilan Pus-

dokkes Polri Anisyah dan tokoh lainnya, Camat Bojongloa Kidul Yudi Hermawan dan staf.
Mereka semua mengapresiasi MTP Bandung yang telah banyak kali menyelenggarakan vaksinasi selama

pandemi berlangsung. Bantuan dan kontribusi MTP Bandung pada pemerintah merupakan fakta yang

terbantahkan.
Yudi Hermawan menyatakan terima kasih atas aksi sosial yang dilakukan MTP Bandung.
Dia juga berterima kasih kepada Ketua Yayasan Harapan Kasih Tjje Tjin Fung yang telah menyediakan tempat untuk kegiatan vaksinasi sehingga kegiatan vaksinasi berjalan lancar.
Semoga Tuhan membalas kebaikan anda.
Dr. Djoni Toat, SH, MM menjelaskan MTP akan terus menyelenggarakan kegiatan vaksinasi, khususnya vaksinasi dosis kedua dan booster ketiga yang belum mencapai target 100 persen. • idn/din



Wen Shun Fa, Wang Yu Mei, Dr Djoni Toat, Lin De Huan, Huang Hui Lian berfoto bersama staf medis.



Wen Shun Fa, Wang Yu Mei, Dr Djoni Toat, Lin De Huan, Huang Hui Lian berfoto bersama staf medis.



Suasana vaksinasi yang digelar MTP Bandung.